



Consulado de Colombia

Más y mejores servicios para los colombianos en el exterior

La Cancillería presentó 14 nuevos servicios que podrán utilizar los colombianos en el exterior y que hacen parte del programa 'Más y mejores servicios'.

Se trata de una iniciativa que hará más fáciles los trámites consulares actuales. La aplicación móvil Miconsulado es una de las novedades. Es una herramienta que permitirá "encontrar los datos del Consulado más cercano, consultar trámites, estados de solicitudes de servicios; radicar peticiones, quejas y reclamos, solicitar ayuda o asistencia consular y mucho más.

Otros de los cambios es que a partir de julio la solicitud del pasaporte se podrá hacer por internet. Igualmente, vía internet, se podrá realizar el pago de trámites con tarjeta de crédito. Algunos consulados ampliarán sus horarios de atención.

También habrá guías del inmigrante en el país de acogida, encuentros consulares comunitarios, autenticación biométrica y la implementación de la huella dactilar para la cedula en el exterior, entre otros servicios. Para más detalles de todos los servicios, visite <http://losangeles.consulado.gov.co>

Conversatorio sobre migración

En el marco del Plan de Protección de Connacionales en el Exterior del Ministerio de Relaciones Exteriores, el Consulado General de Colombia en Los Ángeles y Quiroz Law Firm, con el apoyo de Indie Desk, invitan al "Conversatorio sobre migración: Alternativas Migratorias en los Estados Unidos de América para el nacional colombiano", orientado a los connacionales de la circunscripción consular. El evento se realizará el sábado 4 de mayo de 2019 a las 10 de la mañana.

Instalaciones de Indie Desk en 333 S Grand Ave #3310, Los Ángeles, CA 90071 Entrada gratuita. Más información al 323-653-4299 o escribiendo al e-mail lourdes.velez@cancilleria.gov.co

El futuro es de todos
Cancillería de Colombia



Mi Consulado

Más y mejores trámites para los connacionales en el exterior

Dirección de Asuntos Migratorios, Consules y Servicios al Ciudadano



Consulado de México

Jornada Sabatina

El sábado 4 de mayo el Consulado General de México en Phoenix estará prestando sus servicios de 2019 de 8:00am a 1:00pm.

Tramite de pasaporte, matrícula consular, solicitud de credencial INE y copias certificadas de actas de nacimiento si fue registrado en México o en una oficina consular.

Programe su cita a través de Mexitel 1877-639-4835 o con la aplicación MiConsulMex.

Consulado General de México - 320 E. McDowell Rd. Suite 105, Phoenix AZ 85004.



Consulado de El Salvador

Tareas de verificación

El Cónsul General del Salvador en Tucson, Licenciado Germán Banacek, estuvo recientemente realizando un recorrido de verificación por el sector Santa Teresa NM, por los lugares donde son asegurados sus connacionales con el propósito de revisar las condiciones de los inmigrantes salvadoreños y velar por el respeto de los derechos humanos. El funcionario consular aseguró en su cuenta de Facebook: "Es importante la presencia, fortalecer las relaciones dentro del marco del resto de las funciones de cada entidad y lograr facilitar nuestra función en pro de nuestros hermanos".



Consulado de Guatemala

Protección consular a familias liberadas

El Consulado General de Guatemala en Tucson continúa apoyando, orientando y asesorando diariamente a las familias guatemaltecas que han sido dejadas en libertad por ICE. Así lo hizo público en su página de Facebook. #NoEstánSolos.



@LaTienditaCafe | latierenditacafe | latierenditacolombianrestaurant

La Tiendita
Colombian Restaurant

Comida y productos 100% colombianos

480-898-5546

456 W Main St, Suite A - Mesa, AZ 85201



Dinosay
OP
Photography

Foto y vídeo para bodas, quinceañeras, bautizos y mucho más.

623-500-1420

Búsqenos en Facebook

